

Extrait du titange astuces bébé pour vos premiers pas dans la vie avec bébé

<http://www.titange.com/baby-speaking.html>

Découvrez Baby-Speaking, une immersion linguistique à domicile

- Education bébé -



Date de mise en ligne : mercredi 3 mars 2010

Description :

Envie d'apprendre une langue étrangère aux tout-petits ? Essayez le concept de Baby-Speaking, proposé par Maria Kihlstedt et John Herbstritt.

titange astuces bébé pour vos premiers pas dans la vie avec bébé

Présentation de Baby-Speaking ?

Inspiré du Baby-Sitting, Baby-Speaking a pour objectif d'apprendre une seconde langue à un enfant tout en le gardant. Ce concept novateur a été conçu par Maria Kihlstedt et John Herbsrit, spécialisés en bilinguisme infantin et en rhétorique du langage. Maria Kihlstedt est connue pour ses nombreux projets liés à la psycholinguistique tandis que John Herbsrit est expérimenté dans le domaine de l'enseignement. Selon ces experts, l'acquisition d'une langue seconde est facile avant 7 ans à condition que l'assimilation se fasse sans pression.

Selon Baby-Speaking, l'apprentissage de la seconde langue devrait se faire dans les conditions réelles des activités quotidiennes habituelles de l'enfant. Et rassurez-vous l'apprentissage d'une autre langue n'entrave pas du tout la maîtrise de la langue maternelle pour les enfants en bas âges. En tout cas, ce concept proposé par Maria Kihlstedt et John Herbsrit est réalisé par des Baby-Speakers natifs de la langue à faire assimiler. Si vous désirez apprendre l'anglais à votre enfant, le groupe vous propose un intervenant Anglais ou Américain. Dans le cas de l'espagnol, on vous proposera un vrai hispanophone.

Les services liés au Baby-Speaking

Actuellement, Maria Kihlstedt et John Herbsrit proposent uniquement Baby-Speaking en région parisienne. Hormis le fait que le Baby-Speaker communique avec l'enfant dans la langue choisie par les parents, une journée de Baby-Speaking se traduit par une garde d'enfant classique. Cela inclut les tâches relatives à la vie de l'enfant comme les sorties d'école, la promenade et activités extra-scolaires. Le prestataire peut également faire goûter l'enfant, lui donner le bain ou réaliser d'autres tâches à la demande des parents. Le tout se déroule en toute sécurité puisque chaque intervenant est choisi selon des critères stricts.

Pour garantir l'efficacité de l'apprentissage donné par le Baby-Speaker, celui-ci est muni d'une mallette spéciale, conçue pour parfaire l'apprentissage de la langue. Cette mallette contient divers jeux édités dans la langue à apprendre. L'assimilation se fait ainsi agréablement dans le but de motiver l'enfant. De cette manière, l'enfant n'est pas concentré sur l'aspect « éducatif » des moments passés avec le Baby-Speaker. Jeux actifs, jeux calmes, chants et autres activités sont alors proposés pour une immersion linguistique divertissante.

Découvrez tous les autres services proposés par Maria Kihlstedt et John Herbsrit sur le site de Baby-Speaking.